

Medienmitteilung

Neuer Rektor für die Stadtschulen Sursee.

Die Bildungskommission Sursee hat auf das Schuljahr 2026/27 Philipp Häfliiger zum neuen Rektor der Stadtschulen Sursee gewählt. Er folgt auf Philipp Calivers, der seine Demission per 31. Juli 2026 angekündigt hat.

Die Stadtschulen Sursee erhält einen neuen Rektor. Die Bildungskommission hat Philipp Häfliiger per 1. August 2026 ins Amt gewählt. Das Auswahlverfahren erfolgte sorgfältig, in mehreren Stufen und unter breiter Abstützung aller beteiligten Gremien.

Der neue Rektor der Stadtschulen Sursee hat einen Abschluss in Health Sciences und absolvierte an der Universität Basel die Sportlehrerausbildung. Seit 2022 leitet er das Schulhaus Neu St. Georg in Sursee. Davor war er zwei Jahre Klassenlehrperson im Schulhaus Alt St. Georg Sursee sowie dreizehn Jahre an den Schulen Dagmersellen und war während sechs Jahren parallel an der Berufsfachschule Heimbach tätig.

Philipp Häfliiger verfügt über eine umfassende Aus- und Weiterbildung. Unter anderem hat er ein DAS «Schulleitung» und schliesst den MAS «Schulmanagement» im Frühling 2026 ab. Mit seiner offenen und kommunikativen Art, seiner Haltung gegenüber der Bildung sowie seinen Visionen hat er überzeugt.

Er ist 42 Jahre alt und lebt in Sursee. Er ist verheiratet und Vater von drei Kindern.

Die Bildungskommission ist überzeugt, mit Philipp Häfliiger eine Persönlichkeit gewählt zu haben, welche die Stadtschulen engagiert und kompetent weiter führen wird. Gemeinsam werden wir die erfolgreiche Entwicklung der Stadtschulen Sursee fortsetzen und die hohe Qualität unserer Schule auch in Zukunft sicherstellen.

**Stadtschulen Sursee
Bildungskommission**



Alexandra Müller-Studer
Kommunikation, Schuldienste, Digitalität

Portrait Stadtschulen Sursee

Portrait Stadtschulen Sursee Die Stadtschulen Sursee umfassen drei Primarschulen, vier Sekundarschulen, die Schuldienste sowie die Tagesstrukturen. Sie werden durch das Rektorat und jede Einheit durch eine Schulleitungsperson bzw. eine Leitungs person für die Schuldienste und die Tagesstrukturen geführt. Das aktive und engagierte Kollegium umfasst rund 220 Lehr- und Fachpersonen sowie rund 60 Mitarbeitende in den Schuldiensten und den Tagesstrukturen. Insgesamt besuchen aktuell 1'430 Schülerinnen und Schüler in 82 Klassen den Unterricht an den Stadtschulen Sursee. Zum Angebot gehört auch die Schulsozialarbeit. Die Stadtschulen Sursee sind zudem Kooperationsschule der Pädagogischen Hochschule Luzern.

www.schulen-sursee.ch

Beilage: Foto Philipp Häfliiger

